

INVITATION

La Salévienne, société d'histoire régionale, et l'Office de Tourisme « Annemasse Agglo » vous invitent à une conférence intitulée :

Le Salève et son chemin de fer à crémaillère

par Gérard LEPERE

Projection d'un diaporama (numérique) de plus de 300 photos, cartes postales et documents.

La projection sera suivie d'une montée en téléphérique, puis d'une randonnée (en descente) de près de trois heures sur les traces du chemin de fer à crémaillère qui a circulé de 1892 à 1935.



Le mercredi 9 juillet 2008 à 13 h 30

Gare inférieure du téléphérique

Conférence et randonnée gratuites.
Montée en téléphérique : 6,30 euros.

Venez nombreux. Invitez vos amis.

Office de Tourisme : 04 50 95 07 10